
栄養成分表示についての相談を
きっかけに、課題であった実店舗の
運営と販路拡大について、山中・小
林両支援員に相談し、ご支援をいた
だきました。

今回、ご支援いただき作成したＦＣ
Ｐシートを使って商談会へ参加し、自
社と自社製品の知名度の向上につ
ながるように頑張っていきたいです。

■企業の現状・課題及び支援の経緯
代表者は豊田市から軽井沢に引っ越されて、13年前から自宅がある別荘地で

喫茶店を経営し、テイクアウトやイベントなどで物販を行っている。
また、野菜は自家栽培した物を喫茶店で提供している。
しかし、すべての業務を代表者が１人で行っているため、提供数は限られる。
商品は拘りをもって作られており、どれも大変美味しい商品で、根強いファンも

多いが、別荘地内の営業のため、来客数が限られるという課題があった。
より豊かな老後が過ごせるよう、今から販路拡大に向け、商談会に参加できる

準備を整えた。

■実施した支援内容
１ 商談会等に参加していきたい希望があり、特に力を入れている２商品のＦＣＰシート作成の支援を実施した。
・しっとりシフォンケーキとチョコチップクッキー

２ 販路拡大のため販促ツールを充実させた。
・パンフレット
・ロゴ
・名刺

３ 食品表示
・ラベル表示

４ 原価計算
・価格の設定

K-HOUSE・4021
■代 表 者： 加藤 則子
■所 在 地： 軽井沢町長倉2139-3010

■従業員数： １名
■事業内容： 菓子の製造販売
■連 絡 先： 0267-46-3773

支援概要

商談会・展示会等に参加するためのFCPシートや販促ツールの準備が整い、今後いよいよ商談会等に参加し、
販路拡大を図っていくことになるが、バイヤーから見た地域商品の評価を考慮し、いかに成約率を高め、取引
実績が作れるかが課題である。販売先の意見を取り入れた商品作りも視野に入れ更なる発展を期待している。

支援の結果及び今後の展開等

加藤代表の何に対しても好奇心を持って頑張っている姿が印象的だった。
K-HOUSE・4021の「しっとりシフォンケーキ」は、他の店と大きく違う特徴のある

商品で私自身がとても気に入っている。この商品を一人でも多くの方に食べて
いただけるよう、店の知名度と販売実績アップを目指し、今後も継続して支援し
ていきたい。

販路拡大に向けた商品開発とＦＣＰシート作成の支援

支援を受けて企業紹介

支援を実施して 上席専門経営支援員 山中美智子

代表 加藤 則子 氏

軽井沢町商工会
小林恭兵 主任経営支援員

パ ン も 野 菜 も 自 家 製 の 物 の み

K-HOUSE・4021のパンフレット


